



Luxembourg, 29th January 2024

Les Associés de BONN & SCHMITT ont le plaisir d'annoncer l'arrivée d'un nouvel associé, Bart VERMAAT, Avocat à la Cour au Barreau de Luxembourg.

Me VERMAAT dispose d'une expérience significative dans le secteur bancaire et financier au Luxembourg. Depuis plus de 14 ans, il assiste une clientèle nationale et internationale dans les transactions de dette, en particulier dans les financements immobiliers, les financements d'actifs, les financements de fonds ainsi que les financements à effet de levier et les prêts sur marge. Il dispose également d'une expertise considérable en matière de restructuration et d'insolvabilité, y compris la réalisation consensuelle et non consensuelle de sûretés, de titrisation, d'émissions de titres de dette, et de crypto-actifs.

Il codirigera le département bancaire du cabinet aux côtés de Me Françoise PFEIFFER.

Avant de rejoindre BONN & SCHMITT, Bart VERMAAT était avocat dans un cabinet international de premier plan de la place.

Son arrivée vient renforcer les compétences du cabinet dans le domaine bancaire et financier, domaine qui occupe une place primordiale sur la place financière luxembourgeoise.

The partners of BONN & SCHMITT are pleased to announce the addition of a new partner, Bart VERMAAT, Attorney at Law at the Luxembourg Bar.

Mr VERMAAT has significant experience in the Luxembourg banking and financial sector. For more than 14 years, he has continued to assist both domestic and international clients in debt transactions with a particular focus on real estate finance, asset finance, fund finance, as well as leveraged finance and margin lending. He also has considerable expertise in restructuring and insolvency matters, including the consensual and non-consensual enforcement of security interests, securitization matters, debt issuances and crypto-assets.

He will co-lead the banking department of the firm with Françoise PFEIFFER.

Prior to joining BONN & SCHMITT, Bart VERMAAT worked in a top-tier international law firm in Luxembourg.

His arrival strengthens the firm's expertise in the banking and finance sphere, which is of key importance to the Luxembourg financial sector.